Auslandssemester in Australien









Janine

Business Management

University of the Sunshine Coast, 2013



Studium/Praktikum

Bereits in der ersten Woche wurde man in Form der Orientation Week in das australische Studentenleben eingeführt und auf den Ablauf des Systems vorbereitet

Fazit

Ein Auslandsaufenthalt an der USC ist sehr lehrreich und aufregend, vor allem aufgrund der internationalen Studenten und deren Kulturen. Nach einem Monat stellt sich Australien als eine sehr gute Wahl zum Studieren im Ausland heraus, da man an nur einem Ort die Vielfalt verschiedener Kulturen, Sprachen und Menschen kennenlernen kann.